
四谷地区協議会コミュニティ・文化・スポーツ分科会会議録

平成1８年度第４回

開　催　日 平成18年7月20日

出　席　者
分科会員４名
四谷特別出張所長、担当                                 計６名

テ　ー　マ
・「四谷の３ヶ月情報」について
・四谷のコミュニティについて

決定事項 ・「四谷の３ヶ月情報」のアンケート回答期限は８月末とする。

主な意見等
１．情報・意見交換
○区民会議からの報告
　・区民会議の任期が半年間延長され、平成１９年１月までとなった。
　・第６分科会（コミュニティ関連）は引き続き継続し、審議会をバックアップする。

２．「四谷の3ヶ月情報」について
○「四谷の３ヶ月情報」とアンケートは近日中に各町会・関係団体あて発送する。
　・アンケートは９月の町連定例会の場で回収する予定であったが、配布から回収まで
　に日数が空きすぎるため、返信封筒と一緒に配布し８月末を回答期限とする。

３．「四谷のコミュニティ」について
①四谷地区コミュニティの新しい場となる「四谷ひろば」について、所長より概要説明。
　・運営に関しては、地域ボランティアが原則。
　・維持管理に関するものは原則として区の負担。（全てではない）
　・施設はあくまでも区のもの。地域には無料、ＮＰＯには有料で貸し出す。
　・ＮＰＯに関しては、地域から推薦のあった２団体を区に提案している。
②委員から四谷ひろばへの意見
　・避難所や備蓄倉庫として今後も使用するという点はよくわかる。
　・無償の地域ボランティアによる運営を基本としているが、すべて無償だと長続きしない
　　可能性がある。
　・有償とするためには、収益をあげていく必要がある。経営感覚が大切になる。
※四谷ひろばに関しては、四谷地区協議会全体会にて承認され、現在、区に提案中。

４．その他
○新宿区町会連合会理事会から連絡
　・町連理事会では、現在の町会のあり方を問題と捉え、ＰＴ（３～４名）を発足。
　・町連理事会でも当分科会と同じような話し合いが持たれており、ＰＴで町会のあり方
　　に関するアンケートを作成し、各町会あて配布した。

9月8日（金）午後2時から　四谷特別出張所会議室次回日程


